

Baloncesto

AGUILAS, 113 - GRANOLLERS,

Nuestro equipo se hundió en la segunda p Se mantiene el primer lugar de la clasificac

HISTORIA DEL PARTIDO

En el Palacio Municipal de Bilbao, con media entrada, que serían unos dos mil espectadores, nuestro equipo se enfrentó al equipo local quienes debían hacerse con la victoria para seguir aspirando a una de las plazas de ascenso, mientras que un triunfo de los vallesanos colocaba a éstos virtualmente en Primera, ya que a raíz de la derrota frente al Mataró en nuestro campo, había que conseguir una victoria en pista ajena para consolidar la primera plaza, y qué mejor conseguirla ante el tercer clasificado, el Aguilas.

Se empezó el partido con ventaja visitante, para enseguida hacerse con el mando el cuadro vasco, que no lo abandonaría hasta el minuto 9, en que se adelantaron los vallesanos,

22-25, para en un momento enderezar el equipo local el marcador, m. 11, 30-25.

Las ventajas siguen siendo cortas a favor de uno u otro equipo, m. 13, 36-31, m. 17, 44-47, y finalmente llegar al descanso con ventaja local conseguido en el último segundo, 53-51.

No estaba decidido el partido, ni mucho menos, ya que el Aguilas se encontraba cargados sus hombres con faltas personales, Rush con tres, y Moreno, que se encargaba de Willis con cuatro. Mientras que a su otro pivot Anasagasti, lo habían tenido que sentar por su floja defensa primero sobre Góngora y luego sobre Willis. Por parte del Granollers, John se encontraba raramente con sólo una falta personal, estando Udaeta con cuatro, y Margall con tres.

Las defensas habían brillado por su ausencia, y así se encontraban demasiado sueltos los hombres de atrás del Aguilas, en especial Garcés, veterano, y Sarriá, quienes encestaban cómodamente desde cualquier posición, y entraban a placer hasta debajo mismo del aro sin encontrar quien se lo impidiera. Por contra, el Aguilas sujetaba bien a nuestros hombres de atrás, presionando sobre Udaeta, y luego sobre Vila, pero Willis en noche de aciertos nos daparaba una soberbia actuación, la mejor que le recordamos, encestando con soltura desde fuera de la botella, rebotando en defensa con acierto, y corriendo arriba y abajo con denuedo. El público supo reconocer la bondad de su juego, y premió con aplausos sus acciones.

Pero el resto del equipo, a pesar de luchar con ganas en pos del triunfo, no estuvo a la altura de John, ya que hubo precipitación en las acciones, en especial en algunos contraataques estropeados al lanzar a canasta con premura, así como en querer resolver individualmente cuando lo más fácil es jugar con orden el sistema, que casi siempre conduce a los dos puntos.

La segunda parte, al principio, demostró un corto despegue del Aguilas, que nunca llegaría a ser superior a los cinco puntos, pero al cometer John su cuarta falta en el minuto 11, el equipo pasó a defender zonas. No se ajustó bien esa zona, y en varios y consecutivos errores defensivos, bien aprovechados por Rush que en la primera mitad sólo consiguió nueve puntos, el Aguilas se distanció en un momento, pasando de un corto 80-76 (m. 11) a un ya decisivo 93-81 (m. 14), distancia que aún llegaría a ser mayor, 99-83 (m. 16), cuando Willis es sancionado con su quinta falta, y posteriormente 107-91, a falta de dos minutos, que ya era la diferencia que el marcador reflejaría al final, die-



ceiséis puntos, con el definitivo 113-97.

Destacó por encima de todos Willis, como ya queda dicho, y el resto de nuestro equipo dormido en defensa, dejando la iniciativa a los contrarios, que luego se paga en las tontas personales que se cometen al intentar perseguir al jugador que se escapa, al jugador que ya entra, al que ya tira. Son personales que son ciertas, y que a base de piernas y de anticipación al contrario, cerrando las líneas de pases, y evitando huecos y coladas por la línea de fondo se evitarían.

En ataque, las cosas van bien hasta que llega la idea personal y particular del jugador, que sin encomendarse a nadie, se inventa originalidades y hace lo que nadie le manda, jugadas que si se consiguen y encestan resultan brillantes, pero que al malograrse hacen rodar por tierra todos los planes, y se trunca la marcha del partido.

LOS ARBITR

Los Sres. que a pesar de demostrarlo partieron su igual, lo cu

FICHA TECN

C. B. GRATÓS (6), W (10), GÓNGORA (9), como (12), Delgado Rodríguez (das 32 F.P. expulsados p ventós (m. y Margall (

AGUILAS: Garcés (27) (25) y Ana cinco inicial, za (2) y / señaladas 2c dores elimir 28), Anasagasti (m. 39).

